



## Cruz Azul elimina al León

# ¡A semifinales!



CRUZ AZUL VOLVERÁ A VERSE las caras con las Águilas, ahora por el pase a la final de Liga.

La Máquina repitió triunfo y ahora enfrentará al América por el pase a la final

CD. DE MÉXICO  
AGENCIA AFP

El Cruz Azul se cruzará con América en las semifinales del torneo Clausura-2025 mexicano, tras vencer 2-1 al León el domingo en partido de vuelta de cuartos de final Jugado en el estadio Olímpico Universitario, en Ciudad de México.

Tras perder 3-2 en la ida, el León salió a tratar de cumplir su obligación de ganar por dos

goles de diferencia para avanzar a 'semis'.

'La Fiera' necesitó apenas 25 segundos para tener su primera oportunidad, que fue un remate del colombiano Stiven Mendoza que contuvo el arquero celeste, Kevin Mier.

El venezolano Jhonder Cádiz causó temor al Cruz Azul al 17 cuando conectó un disparo desde fuera del área que impactó en la horquilla.

Al ver la actitud complaciente del Cruz Azul, su afición comenzó a protestar con silbatañas.

Con el acicate, al 33 los celestes tejieron la jugada para el 1-0. Desde el corredor izquierdo del área, el argentino Carlos Rotondi mandó un servicio pasado a segundo palo, Ángel

Sepúlveda bajó la pelota de cabeza al área chica y apareció el uruguayo Ignacio Rivero para abrir la cuenta con un remate a bocajarro.

El León no perdió la actitud ofensiva e igualó al 39 en un ataque que surgió de un despeje del guardameta Alfonso Blanco para Cádiz, quien llegó al área y firmó el 1-1 con un disparo potente y cruzado.

Las esperanzas de 'La Fiera' se esfumaron al 66 cuando el chileno Rodrigo Echeverría se barrió en su área para tratar de cortar un pase raso y terminó por mandar la pelota a su propio arco para el 2-1 del Cruz Azul.

De esta manera, Cruz Azul ganó la eliminatoria por un global de 5-3.



Global 5-3

En semifinales, el Cruz Azul enfrentará al América que el sábado se impuso 2-0 al Pachuca y lo eliminó con el mismo marcador global.

'La Máquina' volverá a enfrentar a las 'Águilas' un mes después de haberlas eliminado en las semifinales de la Copa de Campeones de la Concacaf.



AMÉRICA buscará el milagro frente a las Tuzas.

## Va América por la hazaña ante Pachuca

CD. DE MÉXICO  
AGENCIAS

La Liga MX Femenil se prepara para un momento que promete marcar la historia: el enfrentamiento entre las Águilas del América y las Tuzas del Pachuca en la Gran Final.

Este partido no solo será definitivo por el campeonato, sino que también representa un desafío único para el equipo azulcrema, que busca darle la vuelta a un marcador adverso de 0-3, algo nunca antes vis-

to en esta competencia.

Este lunes 12 de mayo a las 19:00 horas, América se presentará en el Estadio Ciudad de los Deportes con una ventaja de tres goles y enfrentará una de las más difíciles pruebas en su historia reciente. Revertir un resultado como este en una final, nadie lo ha podido lograr. Incluso, ni ellas que, en el Apertura 2023, sucumbieron en la final de Ida contra Tigres y, en la Vuelta, no pudieron levantarse y vieron cómo las felinas acumularon su sexta estrella.

## Johan Vásquez anota y salva al Génova

CD. DE MÉXICO  
AGENCIAS

Sigue brillando Vásquez en Italia. El Génova rescató un empate con sabor a victoria después de igualar 2-2 ante el Napoli. El tanto del empate, en el Estadio Diego Armando Maradona, estuvo a cargo del defensor mexicano Johan Vásquez, quien apareció por lo alto para darle el tanto de la igualdad a los suyos.

Cuando el encuentro parecía terminar con una derrota para el conjunto del Genoa, Aarón Martín llegó por el costado izquierdo y envió un centro al segundo poste, donde apareció Vásquez, quien le ganó por alto



JOHAN VÁSQUEZ sigue brillando con el Génova.

a la zaga napolitana y, con un duro remate de cabeza, colocó el 2-2 en el encuentro.

El futbolista mexicano tuvo un partido muy especial. Con el gol de este domingo marcó su tercer tanto con el Génova, además de registrar su séptimo tanto desde su llegada al viejo continente.

# Se mantiene Isaac del Toro entre los punteros del Giro; Pedersen es líder

VLORA, ABANIA  
AGENCIAS

Con el Giro de Italia todavía en Albania, el ciclista mexicano Isaac del Toro logró conservar las diferencias y se mantiene dentro del top-10 de la clasificación general luego de la etapa #3 de la presente edición. Al igual que ocurrió en la jornada inaugural.

El danés Mads Pedersen se quedó con el triunfo al ser el más fuerte en el sprint final. Pedersen marcó un tiempo de tres horas, 49 minutos y 47 segundos, entrando por delante del pelotón que tuvo que lidiar con las primeras montañas de la competencia.

Esta es la segunda victoria en el Giro de Italia 2025 para el pedalista del Trek, quien demuestra ser el más rápido en el sprint. Además, es la tercera en su carrera en la primera de las 'tres grandes de la temporada'.

De esta forma le permitió recuperar la maglia rosa en la clasificación individual. Misma que se espera pierda en las próximas jornadas cuan-



ISAAC DEL TORO sigue en la pelea por los primeros lugares del Giro.

do el pelotón empiece a subir los puertos altos de montaña. Por lo pronto, rompió el récord de victorias profesionales (52) para un ciclista de Dinamarca que estaba en poder de Rolf Sorensen.

En medio del pelotón de perseguidores, entró a meta el mexicano Isaac del Toro que firmó otra gran actuación. De acuerdo con la organización

del evento, el nacido en Ensenada culminó en el puesto #38, con el mismo tiempo del líder.

Esto le permitió mantenerse en la sexta posición de la clasificación general, a sólo 26 segundos de poder portar la maglia rosa.

Si bien es uno de los mejores ciclistas de la competencia. Todavía está lejos de poder ser el jefe de filas del equipo UAE

### CLASIFICACIÓN

1. Mads Pedersen (DEN/Lidl-Trek) 3 h 49:47.
2. Corbin Strong (NZL) a 0.
3. Orluis Aular (VEN) 0.
4. Brandon Rivera (COL) 0.
35. Egan Bernal (COL) 0.
38. Isaac del Toro (MEX) 0.

#### Clasificación general individual:

1. Mads Pedersen (DEN/LTK) 7 h 42:10.
2. Primož Roglic (SLO/RBH) a 9.
3. Mathias Vacek (CZE/LTK) 14.
4. Brandon McNulty (USA/UAD) 21.
5. Juan Ayuso (ESP/UAD) 25.
6. Isaac del Toro (MEX/UAD) 26.

Team Emirates. Que también cuenta con el cuarto y quinto lugar en las figuras del estadounidense Brandon McNulty y el español Juan Ayuso.

## Rayados cesa a Martín Demichelis

CD. DE MÉXICO  
AGENCIA AFP

El argentino Martín Demichelis fue cesado de la dirección técnica de los 'Rayados' del Monterrey este domingo, un día después de la eliminación en los cuartos de final del torneo Clausura-2025 del fútbol mexicano.

Este tropiezo de los 'Rayados' bajo el mando de Demichelis se sumó a la eliminación en los octavos de final de la Copa de Campeones de la Concacaf-2025 ante el Vancouver Whitecaps, a inicios de marzo.

Demichelis, de 44 años de edad, tomó al Monterrey en agosto de 2024. Desde entonces, contando la liga mexicana y el torneo de Concacaf, dirigió a los 'Rayados'



A UNOS DÍAS del Mundial de clubes, Martín Demichelis fue despedido.

en 43 partidos y su balance fue de 20 victorias, 11 empates y 12 derrotas.

En el torneo Apertura-2024, Martín Demichelis llevó al Monterrey a la final de la liga mexicana que perdió ante el América.

Con una nómina actual en la que figuran los españoles Sergio Ramos, Sergio Canales y Oliver Torres, el Monterrey destituyó a Demichelis a 37 días de su debut en el Mundial de Clubes.

# Barcelona derrota al Madrid y acaricia el título

BARCELONA, ESPAÑA  
AGENCIA AFP

El Barcelona derrotó por 4-3 al Real Madrid, pese al hat-trick del francés Kylian Mbappé, un resultado que casi sentencia

el título liguero para el club azulgrana, este domingo en el Estadio Olímpico de Montjuïc.

Un doblete del brasileño Raphinha (34 y 45) y los goles de Eric García (19) y Lamine Yamal (32) dieron la vuelta

al marcador que permiten al equipo azulgrana tomar una ventaja de siete puntos sobre el club blanco a falta de solo tres jornadas para el final.

Con siete puntos de ventaja y sólo nueve por disputar, el

Barcelona podría ser ya campeón en la próxima jornada intersemanal. Para ello le basta hacer el mismo resultado que el Real Madrid e incluso la derrota de los blancos le daría el título.



BARCELONA volvió a darle otro repasa a Real Madrid.